

# KIM

## Wakapolda NTB Tinjau Pelaksanaan Vaksinasi Booster Serentak Di Polresta Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.KIM.WEB.ID](http://MATARAM.KIM.WEB.ID)

Feb 9, 2022 - 02:02



Mataram NTB - Polresta Mataram menggelar Vaksinasi Booster Serentak bertempat di Gedung Wira Pratama, yang dilaksanakan seluruh Indonesia melalui zoom meeting dipimpin Menteri Kesehatan RI, Kapolri dan Satgas Covid-19. Selasa, (08/02).

Wakapolda NTB Brigjen Pol Drs. Ruslan Aspan meninjau dan menghadiri bersama

Dir Narkoba Kombes Pol. Helmi Kwarta Kusuma dan Kabid Propam Polda NTB Kombes Pol. Awan Suriyono didampingi Direktur RSUP Provinsi NTB dr. H. Lalu Herman Mahaputra M.Kes. MH dan Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi, SIK, MM serta Perwakilan Dinas Kesehatan Kota Mataram.

Kegiatan Vicon Vaksinasi Booster dengan Kapolri, Menteri Kesehatan RI dan Polda Jajaran yang dalam Pembukaan Vicon Vaksinasi Booster, Bapak Menteri Kesehatan RI menanyakan secara langsung kepada Polda Jawa Tengah tentang kesiapan pelaksanaan serentak vaksinasi booster dan apa saja yang menjadi kendalanya khususnya di Provinsi Jawa Tengah. Penekanan kepada Provinsi Jawa Tengah agar lebih memperhatikan dan menekan angka vaksinasi khususnya kepada para lansia.

Selanjutnya Menteri Kesehatan RI menanyakan pertanyaan kepada Polres Badung Polda Bali dikarenakan wilayah Badung merupakan pusat wisata di Provinsi Bali. Penyampaian perwakilan Polda Bali bahwa sampai saat ini capaian Vaksinasi dosis I dan II rata-rata sudah di atas 70% untuk vaksinasi booster masih terus digalakkan. Terkait monitoring keberadaan wisatawan, pihak Polda Bali selalu berkoordinasi dengan Dinas Kesehatan Bali agar bersama-sama menekan baik angka positif maupun angka kematian agar Bali bisa bangkit kembali terutama di bidang Pariwisata.

Kemudian Pertanyaan Menteri Kesehatan RI kepada Polda NTB dikarenakan Polda NTB saat ini sedang menghadapi kegiatan Event Pra Musim Motto GP sehingga harus betul-betul menjadi atensi terkait Prokes Covid-19 pada saat pelaksanaan kegiatan berlangsung.

Penyampaian Wakapolda NTB mengatakan, kami sedang berada di Polresta Mataram untuk meninjau langsung pelaksanaan kegiatan Vaksinasi Booster di wilayah Kota Mataram. Adapun saat ini dosis vaksin 1.200 dan Target vaksinasi di wilayah NTB 44.942 dosis/hari, Capaian Vaksinisasi Dosis I sebanyak 89,69 %, Capaian Vaksinisasi Dosis II sebanyak 60.13% serta untuk kasus aktif di wilayah NTB sampai dengan hari ini sebanyak 750 orang, ungkap Wakapolda.

Pesan Kapolri kepada seluruh jajaran agar tetap semangat dalam menjaga keamanan terlebih dalam upaya percepatan Vaksinisasi dan semoga semuanya tetap diberikan kesehatan dan selalu dilindungi oleh Tuhan YME, pesan Kapolri.

Kapolresta Mataram menambahkan saat pelaksanaan Vaksinasi berlangsung bahwa kami Polresta Mataram akan terus mempercepat dan mendorong target Vaksinasi di Kota Mataram sehingga pagelaran Event Internasional Moto Gp 2022 dapat berjalan dengan baik, tutup Kapolresta.(Adbravo)